

Spendenübergabe



Neuer Wasserspielplatz

Westkirchen (gl). Die Jungen und Mädchen des St.-Laurentius-Kindergartens sind aufgeregt. Sie sollen einen neuen Wasserspielplatz bekommen, damit das Spielen bei hohen Temperaturen noch mehr Spaß macht.

Möglich gemacht wird dieses Projekt durch die Spenden, die bei dem Konzert von Patricia Kelly in Westkirchen zusammengekommen sind („Die Glocke“ berichtete). Darüber hinaus haben Volksbank und Sparkasse jeweils 1000 Euro für das neue Spielgerät

zur Verfügung gestellt.

Jenny Heinze, die selbst ihre beiden Kinder im Westkirchener Kindergarten betreuen lässt, hatte das Konzert organisiert und 963 Euro an die Einrichtung sowie 1500 Euro an die Aktion Lichtblicke gespendet. Für den Bau des Wasserspielplatzes stehen dem St.-Laurentius-Kindergarten also 2963 Euro zur Verfügung. An der Einrichtung existiert bereits eine Wasserpumpe, die nun kindgerecht erweitert werden soll.